



Pressemitteilung

Große Sommeraktion für Baden-Württembergs Kids: Ostermann erfüllt den nächsten Kindertraum **Schulhofsanierung für das Esslinger Georgii-Gymnasium**

Überraschung! Für die Schülerinnen und Schüler des Esslinger Georgii-Gymnasiums ging heute ein lang ersehnter Traum in Erfüllung: Auf dem Schulhof prangen funkelneue Spielgeräte. Endlich können sie in den Pausen wieder so richtig toben. Dank Hit-Radio ANTENNE 1-Moderator Oliver Ostermann und der finanziellen Unterstützung der Mineralwassermarke EiszeitQuell wurde der Schulhof in Höhe von 10.000 Euro umfangreich saniert. Um 12.30 Uhr fand die feierliche Übergabe an den Rektor Joachim Scheffzek statt.

„Hey – schaut mal da!“ – Die 720 Schüler des Esslinger Georgii-Gymnasiums staunten heute Morgen nicht schlecht, als sie nach und nach in der Schule eintrafen. Auf sie wartete alles andere als ein normaler Unterrichtstag. Ihr Schulhof erstrahlte in neuem Glanz, Hit-Radio ANTENNE 1 sendete live von vor Ort und überall gab es EiszeitQuell-Mineralwasser, Fähnchen und Luftballons. „Was ist denn hier los?“ riefen die neugierigsten unter ihnen gleich. Wo gestern nur trister Beton zu sehen war, zogen heute ein Drehring, Reckstangen, eine Hangelstrecke und zwei Balancierbalken alle Blicke auf sich.

Lang erwünschte Neugestaltung bisher nicht realisierbar

Schon lange engagierten sich Schüler, Eltern, Lehrer und Schulleitung des Georgii-Gymnasiums für eine Neugestaltung des rund 2.300 Quadratmeter großen Schulhofs, doch die finanziellen Mittel reichten bislang nicht aus. Ohne ihren Schülern etwas zu verraten, hatten sie sich in den vergangenen Wochen an die Aktion „Ostermann macht Kinderträume wahr“ gewandt und Morgenmoderator Oliver Ostermann sowie EiszeitQuell um Unterstützung gebeten. „Als wir davon erfahren haben, haben wir sofort gesagt: Hier muss etwas getan werden!“, berichten Meike Rödler von der Reutlinger Mineralwassermarke EiszeitQuell und Oliver Ostermann von Hit-Radio ANTENNE 1. 10.000 Euro konnten aus dem EiszeitQuell-Fördertopf für die Kindertraum-Aktion beigesteuert werden, in den derzeit 10 Cent pro verkaufter Kiste EiszeitQuell, EiszeitQuell + Bio-Apfel und EiszeitQuell + Bio-Apfel-Kirsch-Holunder fließen.



Spiel und Spaß im Schichtwechsel

Den ganzen Tag war auf dem Schulhof Action angesagt. Nacheinander durften die Klassen jeweils für eine Schulstunde ins Freie und ihre neuen Spielgeräte in Besitz nehmen. Sie halfen den Bauarbeitern, die Holzstreu zu verteilen. Der Kunstkurs verlieh dem Schulhof den letzten Anstrich und bemalte die Betonklötze mit lustigen Comicfiguren wie den Simpsons oder Tom und Jerry.

Offizielle Übergabe an den Schulleiter, Glückwunsch vom Sportbürgermeister

In der großen Pause gab's zur Stärkung Pausenbrote von der Bäckerei Haas und selbst gebackenen Kuchen von den Eltern. Das ließen sich die Kids nicht zwei Mal sagen. Innerhalb von zehn Minuten war das Kuchenbuffet leer. Um 12.30 Uhr wurde der Schulhof dann offiziell an Schulleiter Joachim Scheffzek übergeben: „Die neuen Spielgeräte werben den Schulhof deutlich auf. Das gemeinsame Spielen und Toben in den Pausen ist sehr wichtig und fördert den Gemeinschaftssinn. Ich bedanke mich ganz herzlich bei EiszeitQuell und Hit-Radio ANTENNE 1 für die Unterstützung und den tollen Aktionstag. Es hat uns allen riesigen Spaß gemacht.“

Hit-Radio ANTENNE 1-Moderator Ostermann war begeistert: „Der Schulhof ist jetzt kein reiner Stellplatz mehr. Die Kinder freuen sich riesig über die neuen Spielgeräte. Vor allem der Drehring ist ununterbrochen belegt. Das war genau das, was ihnen gefehlt hat!“ Sogar Dr. Markus Raab, Bürgermeister für Ordnungs-, Sozial-, Kultur- und Schulwesen, war eigens gekommen, um dem Rektor zu gratulieren. „Es gibt immer mehr Nachmittagsunterricht, deswegen ist es wichtig, dass die Schüler sich in den Pausen bewegen können. Hierfür wurden dank der Aktion optimale Bedingungen geschaffen“, freute er sich.

So viele Kinderträume erfüllen wie möglich

Schon seit Mai macht Hit-Radio ANTENNE 1-Moderator Ostermann gemeinsam mit der finanziellen Unterstützung von EiszeitQuell große und kleine Kinderträume in Baden-Württemberg wahr. Letzte Woche haben sie den Kindern in Bretten einen neuen Bolzplatz übergeben. Weitere Aktionen waren: eine Nacht im Spielzeugladen in Stuttgart, neue Möbel und neues Spielzeug für Hochwasseropfer in Hechingen, einen Mitmach-Zirkus für die Kinder im Reutlinger Krankenhaus und vieles, vieles mehr.

Stuttgart/Reutlingen, 9. Juli 2008



Über Hit-Radio ANTENNE 1

Hit-Radio ANTENNE 1 ist Marktführer unter den privaten Radiostationen in Baden-Württemberg und mit 994.000 Hörern täglich meistgehörtes Privatprogramm im Südwesten der Republik. Der unterhaltungsorientierte Musiksender versorgt über seine Studios in Stuttgart, Reutlingen, Pforzheim und Heilbronn ca. 4,5 Millionen Einwohner in Baden-Württemberg und den angrenzenden Landkreisen mit Baden-Württembergs bestem Musikmix und aktueller regionaler, nationaler und internationaler Berichterstattung. Quelle: ma 2008 Radio I

Ansprechpartner:

ANTENNE RADIO GMBH & CO. KG
Sylvi Brunner
Leitung Presse & Öffentlichkeitsarbeit
Plieninger Straße 150
70567 Stuttgart
Tel.: 07 11/7 27 27-3 86
Fax: 07 11/7 27 27-3 95
E-Mail: S.Brunner@Antenne1.de

Über EiszeitQuell

EiszeitQuell ist die Premiummarke der Romina Mineralbrunnen GmbH & Co. KG mit Sitz in Reutlingen-Rommelsbach. EiszeitQuell verzeichnet seit der Einführung des neuen Markennamens im Jahr 2000 ein Markenwachstum von insgesamt 280 Prozent. Romina füllt und vertreibt Mineralwasser sowie Erfrischungsgetränke in PET und Glas vornehmlich in Baden-Württemberg. 2007 erwirtschaftete Romina Mineralbrunnen einen Umsatz von über 25 Millionen Euro. Romina beschäftigt aktuell 87 Mitarbeiter.

Ansprechpartner:

Meike Rödler
Romina Mineralbrunnen GmbH & Co. KG
Germanenstraße 21
72768 Reutlingen
Tel.: 07121/ 96 15-17
Fax: 07121/ 96 15-50
Meike.Roedler@romina.de
www.eiszeitquell.de

Victoria Pfaff
Publik. Agentur für Kommunikation GmbH
Rheinuferstraße 9
67061 Ludwigshafen
Tel.: 06 21/96 36 00-28
Fax: 06 21/96 36 00 50
v.pfaff@publik-kom.de
www.publik-kom.de